

ARCHIV

Archivsuche > 2008 > Suchergebnis

Dienstag, 19. Februar 2008 | Wil

[Drucken](#) | [Versenden](#) | [Kommentieren](#) | [Leserbrief](#)

Hohe Belastung durch Gebühren?

SVP-Kantonsrat Lukas Reimann (SVP, Wil) reichte ein Postulat ein und fordert von der Regierung ein so genanntes «Benchmarking für die Gebührenbelastung».

Der Bund publiziere alljährlich eine Erhebung zur Steuerbelastung in der Schweiz sowie eine Übersicht «Öffentliche Finanzen in der Schweiz». Eine analoge Erhebung zur Belastung mit Gebühren in der Schweiz fehle hingegen heute. «Dies ist zu bedauern, denn zunehmend werden Dienstleistungen der Öffentlichen Hand mit Gebühren belastet und bestehende Gebühren erhöht. Die Belastung der Bürgerinnen und Bürger mit Gebühren nimmt ständig zu», so Reimann in seinem Postulat. Transparenz fehle hier. Um diese auf der Ebene Kanton zu schaffen, dränge sich eine Erhebung über die Gebührenbelastung im Kanton St. Gallen auf. Der Regierungsrat wird von Lukas Reimann aufgefordert, periodisch eine solche Erhebung durchzuführen und zu publizieren. Dabei seien auch sämtliche Gebühren von Gemeinden und Städten zu erfassen. Die erhobenen Zahlen seien im interkantonalen Vergleich zu prüfen, so Reimann weiter. (sh.)

© 1997–2008 St.Galler Tagblatt – eine Publikation der Tagblatt Medien
